

70
AGO. 25 1976

EL SOL DE MÉXICO Argentina Exportará Trenes a Chile y Cuba

CORDOBA, Argentina, 24 de agosto (EFE).— La empresa automovilística "Fiat Argentina" está produciendo unidades ferroviarias para Cuba y Chile, se informó hoy aquí.

Se trata de coches, motores y electrotrenes encargados por los gobiernos de los citados países. Se fabrican casi íntegramente en serie, lo que asegura bajos costos y alta competitividad internacional.

Bajo la Consigna "Conocer, Ver e Informar"

Inaugurado el Festival de Venecia con una Nueva Imagen Cultural

- :: Pasarán Cortos Sobre la Represión en Argentina
- :: Jorge Fons Invitado Especial al Festival

Propuestas de nuevas películas abarca 69 films, de ellos 37 inéditos fuera de sus países de origen y no proyectadas en festival alguno.

Argentina presenta un largometraje: **Bandidos como Jesús**, de un colectivo, México, tres largos en medio y un cortometraje. Cuba dos largos y un corto.

Entre las películas más esperadas están **La Última Mujer** de Marco Ferreri, que un periódico definió como **Depósito de polémicas**, un ciclo dedicado enteramente a la China de Mao, del Francés invés., **Novecento**, de Bertolucci. Además de las novedades de Estados Unidos, Unión Soviética, Alemania Federal, Japón, etc.

El presidente de la Bienal, Ripa di Meana, manifestó esta mañana que habrá un espacio dedicado a películas y testimonios sobre la represión en Argentina y sobre la matanza llevada a cabo en el campamento palestino de Tall Al Zaatar (Libano).